



Deportivas

La influencia de los colores y el ambiente

El partido del domingo

Sean nuestras primeras alabanzas para la corrección que demostraron en el campo los veintidós jugadores haciendo un juego limpio y sin dificultar en lo más mínimo la labor de los que sufrían el examen práctico de árbitros; quizás nuestros aplausos no los hagan suyos y saliran defraudados del campo del Vivero, aquellos que toman el deporte por pedestal construido con odios personales y pasiones parásitas...

que los balones les llegaban como para lucirse. Lozano nos parece jugador de pocas condiciones y recursos; bien Bermejo y Martínez, y Valencia nos defraudó, aunque en su descargo hay que tener en cuenta que estuvo marcado por un medio de la clase de Vicente.

El partido de ayer

Los estentóneos gritos que atronaban nuestros oídos en las calles después del encuentro del domingo y los hurras a un determinado Club local, debieron sonar en los oídos de los jugadores del equipo amarillo y negro en forma tal, que ayer salieron al campo vestidos con sus verdaderos colores y dispuestos a defenderlos. ¿Será posible que el blanco, el negro y el amarillo, ejerzan influencia en el fútbol local?

Fue el juego de ayer un dominio absoluto del once amarillo sobre su contrincante, pues aunque éste en ocasiones llegó hasta la meta de Celdrán, y le puso estrecho cerco, bien pronto se terminaba el peligro, para hacer acto de presencia ante las redes de Alba. No hubo juego de conjunto, porque dicho método es difícil hallarlo agrupando jugadores que pertenecen a distintos Clubs...

Dos tantos se apuntaron los amarillosnegros; el primero lo colocó de modo fulminante Mariano, y el segundo lo consiguió Loaisa como remate a una bonita combinación de su línea, que ayer se entendió y jugó mejor que el día anterior.

El tanto conseguido por los blancosnegros fue de penalty, bien tirado por Valencia.

Como en el partido anterior, los jugadores exteriorizaron una corrección deportiva digna de toda loa, y nuevamente por tal causa se hicieron acreedores al aplauso.

Los jugadores de fuera.—Muy bien, como siempre, Soler; este jugador lo encontramos en mejor forma que la pasada temporada, porque no sólo es un baluarte defendiendo, sino que también pasa con precisión y apoya a su ataque con gran conocimiento.

Burrull y Santamaría, bien; pero este último algo prudente y soñando los balones sin correr ni una vez la línea.

Martínez, en primer lugar, y Virel y Turégano dejaron a gran altura el pabellón cacereño; Moraleda y Calderón, sin llegar a sus compañeros, cumplieron como buenos.

Los de casa.—Bien Alba y sus zagueros, especialmente Escola, pues Carrillo, no teniendo balones claros, despeja con menos lucimiento; Galea, aunque tenga entusiasmo, es poca cosa para partidos de esta índole, y los delanteros hicieron una labor muy parecida a la del partido anterior.

Los jugadores del Deportivo salieron dispuestos a demostrar lo que valen, y tanto Vicente como Prieto jugaron enormemente; Mariano y Loaisa confirmaron que son los dos mejores delanteros que hay en Extremadura, y Tortosa y Terreno no descomponieron el conjunto; este último tiene madera, y el tiempo nos dará la razón. Celdrán, portero del reserva, muy bien en sus intervenciones.

Punto final.—Ni el partido del domingo lo ganó el Sport, ni el de ayer lo ganó el Deportivo; los que se adornan con plumas de pavo real bien han podido dar menos hurras a su Club y destinar alguno, uno siquiera, en honor de los jugadores de fuera que han sido nuestros huéspedes y que tanto han contribuido a las victorias que se han apuntado.

Por falta de espacio dejamos para otro número el resultado de los exámenes de árbitros y la opinión que de ellos hemos formado.

DRIBLING.

"LA MANOLITA,"

Nuevo taller de modista

Manuela Adame, ex maestra de "La Granadina", confecciona de señora.

ECONOMÍA, FINURA, DISTINCIÓN Donoso Cortés, 15, pral.—Badajoz (Antes Comedias)

NOTICIAS

Misas.—Mañana, IV aniversario de la gloriosa muerte en la posición de Dar Hamet (Melilla) del alférez que fué del regimiento de Gravelinas número 41 don Isidro Fernández García, se aplicarán misas en sufragio de su alma; a las ocho, en la capilla de la Soledad (Catedral), y desde las siete a las diez, en Villarrubia de los Ojos (Ciudad Real).

Para corresponder cumplidamente a la confianza que le dispensa su distinguida y numerosa clientela, la directora del acreditado taller de modas LA MANOLITA doña Manuela Adame Sánchez, ex maestra de La Granadina, ha salido a conocer y estudiar en varias capitales de España y del extranjero los modelos que, para la próxima temporada, han confeccionado las más afamadas casas.

Se necesitan buenas aparadoras en la fábrica de calzados "La Primitiva Extremeña", Muñoz Torrero, 54. Pérdida.—Se ha perdido en el campo de deportes del Vivero un encendedor.

Por tratarse de un objeto que se tiene gran interés en conservar, se ruega a la persona que lo haya encontrado lo entregue en la calle Meléndez Valdés, 25, donde se le gratificará.

Se ha extraviado un cerdo como de seis arrobas en la feria de Mérida, con señal de dos agujeros hendidos y muesca en la oreja izquierda. Gratificará, al que lo haya recogido, su dueño Germán Sánchez.—Perales.—Montijo.

Antonio Ortiz (zapatero), Correidores, 11. Medias suelas para caballeros, 5'50 pesetas; para señora, 3'25. Economía en todos los trabajos. No dejen de leer con atención el anuncio de casa de Sabariego, que siempre trae precios ventajosos.

Se arrienda bodega para la elaboración de vinos, situada en la calle Peñas, número 6. Garbanzos superiores a 85 céntimos kilo. Casa Guijarro. San Juan, 44. Teléfono, 106.

Pérdida de un reloj de bolsillo, negro, con un escudo de oro en la tapa. La persona que lo presente en esta Administración, será gratificada.

A los jóvenes de ambos sexos.—Podéis haceros mecanógrafos con sólo 7'50 pesetas mensuales. Casa "Remington" Plaza de la Soledad, números 12 y 14.

La Quintanense pone en conocimiento de los señores viajeros, y en particular de los feriantes, que hay servicio de automóviles directos todos los días desde la estación de Campanario a Zalamea, pasando por Quintana, a los trenes ascendente y descendente de Badajoz, Manzanares y correo de Madrid, siendo el precio de pesetas 2'25 a Quintana, 1'50 a Zalamea y siendo directo de estación de Campanario a Zalamea, 3 pesetas.

Farmacia.—Se vende la de don Alfonso Alarcón, en Talavera la Real (Badajoz). Diríjanse a dicho señor JUAN MANUEL GÓMEZ GONZÁLEZ, fábrica de alcoholes vínicos. Cosechero exportador de vinos y viñagres. Luna, 6 al 12. Alameda de Bodegas en Los Santos de Matmona.

Academia "San Antonio,"

Melchor de Evora, 12.—Badajoz

Preparación para Carreras especiales del Estado, Idiomas, Bachillerato y Carrera Contable.

Diríjanse a DON JULIO PINYO, Contador y Profesor Mercantil

ALUMBRADO POR GASOLINA

sin tubo ni manguito, en incandescente, nuevo en España. Catálogo gratis LUZ BRILLANTE. Amor de Dios, 15.—MADRID

Gran Colegio de Segunda Enseñanza

DEL

"Sagrado Corazón de Jesús"

Incorporado al Instituto de Badajoz

LOS SANTOS DE MAIMONA

Inmejorable internado. Honorarios módicos. Pedid reglamentos e informes al director DON ENRIQUE MARTÍNEZ CHALÓN, licenciado en Filosofía y Letras.

Colegio de San José

Primera y segunda enseñanza.—DON BENITO

(Incorporado al Instituto de Badajoz)

Con internado. Profesorado titulado y competente. Director: DON JOSE MARIA MANZANO, licenciado en Derecho y Filosofía y Letras.

Comisaría de Vigilancia

Herido de un tiro

Ha sido asistido en el Hospital Vicente Laso González de una herida en la pierna derecha, la cual se le produjo con una escopeta el guarda de la Comunidad de Labradores Juan Mories (a) Tabilla.

El hecho ocurrió en una cantina de la carretera de Olivenza, a cinco kilómetros de esta capital, conocida por el nombre de Cantina de la Ciega.

Curado el herido por el practicante de guardia, que calificó su estado de pronóstico reservado, fué hospitalizado en la sala de San Rafael.

Interviene el Juzgado de Instrucción.

Pérdidas

Se ha encontrado en la vía pública un bolso que contiene un llavero con un llavín y seis llaves y un pañuelo blanco de señora.

También ha sido hallada en la vía pública una llave. En la Comisaría pueden recoger todos estos objetos quienes acrediten ser sus dueños.



Inspección municipal

Denuncias

Automóviles, por infringir los bandos publicados por el señor Alcalde, 8; por tener gallinas en la vía pública, 3; por arrojar aguas sucias a la vía pública, 3; por depositar basuras en la misma, 7; por interceptar el tránsito, 4; por tener perros sin bozal, 1; por jugar a los prohibidos en la vía pública, 2; por regar macetas fuera de las horas prevenidas, 1; por defecar en la vía pública, 1; por producir escándalo, 7. Total de denuncias, 37.

Santiago Quintanilla

El mejor servicio de automóviles de alquiler. Avisos, Abril, 5. Teléfono 606.

Prensas para uva, bombas de trasego, bombas para agua en diversos modelos e instalaciones de las mismas.

Arados MORGANO, giratorio, Portugueses y Eskert.

Motores y tractores CLAYTON y arados para tractor.

Piezas de recambio para toda clase de maquinarias, y construcción de las mismas.

Metalúrgica Extremeña

De boxeo

Los combates del domingo en Royalty

Un espectáculo serio.—Dos k. o. y otros tantos abandonos de combate.—¿Quién será el campeón?—La sorpresa del público y los puños de "Milindres,"

El domingo, a las once de la mañana, dió principio la serie de "matschs" anunciada, en la que los aficionados de la región se disputarán el valioso trofeo del "cinturón" de Extremadura.

Las localidades de Royalty estaban casi llenas, predominando en el público numerosas señoritas de la localidad, que reconocen en el boxeo el más interesante y duro de los deportes masculinos, tan de moda en España y tan lleno de emociones.

La organización del espectáculo mereció los aplausos del público y del jurado que presidió los combates, pues desde el botiquín hasta los servicios auxiliares fueron atendidos con una escrupulosidad digna de todo elogio.

Presidió el tribunal el delegado del Gobierno señor Ortiz, actuando como médico el señor don Isaac Corvo, y de asesores el inteligentísimo aficionado don Emilio García y nuestro compañero de redacción señor Martín González.

Como estaba anunciado, arbitró los combates con precisión y justicia, el campeón regional de boxeo, Francisco B. Perruca.

Primer combate

Los cuatro combates eran a ocho rounds de dos minutos y uno de descanso.

En el primer encuentro se exhibieron Tortosa, del R. C. D. E., y Manuel López.

A Tortosa, desde el primer round se le vió un deseo immoderado de "pegar fuerte", sin atender a la principal clave del éxito, que, además de revelar una cierta elegancia deportiva, permite estudiar al contrario; y esta clave está en el tatico, que debe ser la esencia, por lo menos, de los dos primeros rounds.

Bien es cierto que no tuvo rival, y López demostró tanta impericia como poca voluntad en hacer algo. Al segundo asalto, después de cruzarse entre ambos unos golpes incoloros, López juzgó oportuno tirarse al suelo, incapaz de aguantar el groggy (estado de fatiga, principio de conmoción, etcétera), a consecuencia de un directo simultaneo a las mandíbulas, y con una buena cantidad de "puntos" en todo el cuerpo, incluso en la cabeza, que fueron señalados por el árbitro.

Resultado: Tortosa 15 puntos, y López 6.

Segundo

Carlos Ruiz es recibido con numerosos aplausos. Ante la ausencia de Leopoldo Soltero, que estaba anunciado, sale Fernández Alzar. Empieza un asalto muy bonito, en el que Ruiz, con una técnica de buen boxeador, estudia y tantea a su contrincante, duro y valiente.

Alzar estrella sus acometidas, faltas de poder, contra el bloqueo de Ruiz, seguro y limpio, muy de púgil hecho y conocedor de todos los trucos nobles.

Alzar, en sus tentativas, consiguió colocar a su rival algunos puntos bien marcados.

A meditados del segundo asalto, Ruiz había conseguido cansar a su contrario y comenzó a tirar disparos completos y técnicos que vulneraron eficazmente a Fernando. Este comenzó a vacilar y Ruiz, haciéndose cargo de la situación de Alzar, limitóse a detener los débiles golpes que le dirigía. Al tercer round, apenas iniciado, un directo del derecho al mentón, después de una hábil fiata, fué más que suficiente para que Carlos Ruiz fulminase knock-out a Alzar, que ya había recibido doce puntos.

SWING.

El público aplaudió calorosamente al vencedor, en quien advirtió unas dotes excepcionales de buen dominador del deporte, seguro y científico y capaz de dar juego a boxeadores hechos de más de un peso.

Tercero Combaten M. C. "Punch" y Colón, que sustituyó a Bejarano, que era el anunciado.

"Punch", muy conocido en el Gimnasio, del cual es uno de los mejores elementos, posee una agilidad que va muy bien con la dureza de su resistencia.

La acometividad de este boxeador llega a la temeridad, pues se ocupa más de aprovechar los "claros" de defensa de su contrario que de defenderse. Sus entradas son violentísimas y temibles, pues a la longitud de su brazo une el peso del cuerpo, el cual lanza materialmente sobre el guante. Su golpe es duro y enérgico, aunque inseguro. "Punch", bien entrenado, encontrará en Badajoz escasos rivales, porque puede decirse que, dada su resistencia, garantizada por una fuerte textura muscular, no tiene en su cuerpo un sitio vulnerable por un guante de seis onzas, que son los que calzaron ayer todos los púgiles.

Muy noble con su contrario, apenas hizo con él más que darle los golpes, y si acaso devolverle algunos swings de castigo. No obstante, se dejó meter un directo a la barbilla, al que replicó con otro de derecha tan técnico y tan estudiado, que hizo caer a Colón en un k. o. terminante. «marca campeón» de peso.

Colón permaneció varios segundos sin sentido, siendo retirado por sus auxiliares fuertemente conmocionado.

Carrozas llevaba además trece puntos.

«Milindres», que ya era conocido de nuestro público, fué recibido con aplausos al salir al ring. «Milindres» es menudo, pero de un nervio asombroso, y esto hizo pensar al público que Lanchazo, de aspecto más fuerte, sería el seguro vencedor de tan desigual match.

Pero... aquí hay que hacer un punto y aparte.

Desde los primeros instantes «Milindres» adoptó una posse simpática, llena de serenidad. No haría diez segundos que empezó el asalto, cuando inició una serie tal de golpes tan duros, tan violentos y tan certeros, que el guante rebotaba sobre el rostro de Lanchazo con una rapidez de vértigo. «Milindres» tuvo el acierto de saber «madrugar» y esto le valió el desconcierto de su rival, que ni se defendía, ni atacaba, ni podía ver de donde venían los tiros, que llegaban a su sitio más que dibujados.

Así transcurrieron los tres primeros asaltos, pero al llegar la hora del cuarto, Lanchazo, agotado y con la enorme cantidad de 35 puntos, casi todos en el rostro, abandonó el combate ensangrentado y deshecho. Francamente, en muchos años de afición, jamás hemos visto una paliza tan soberbiamente administrada y dentro de las más absolutas leyes del boxeo.

Dió, pues, fin al espectáculo en medio de una ovación delirante a «Milindres», con que el público, satisfechísimo de los combates, premió a este pequeño tigre, a quien de todas veras felicita.

COMPRO Y VENDO muebles. J. Roas.—Meléndez Valdés, 27.

Soldadura autógena. Cerrajería de Antonio Gutiérrez.—Parque, 10. Teléfono 336

Fábrica de Mosaicos. Depósito de Azulejos, Inodoros, Bañeras, Lavabos, Tuberías de Gres y otros artículos sanitarios. Cements y yesos de todas clases. DOMINGO OLGADO LEVA. Prim, núm. 7.—Vasto Núñez, núm. 43.—BADAJOS

TALLER DE REPARACION Y LIMPIEZA DE MAQUINAS DE ESCRIBIR DE TODAS LAS MARCAS Y MODELOS. Máquinas de escribir MERCEDES, orgullo de la ingeniería mecánica.—Máquinas de escribir CORONA, teclado universal, la primera portátil hace dieciocho años, continuando en lugar preferente.—De ocasión y reconstruidas de todas las marcas, a precios reducidos.—Papelería.—Muebles de despachos.—Objetos de escritorios.

Fernando Navarro. Badajoz. Teléfono núm. 526



